



**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA**  
**SEKRETARIAT JENDERAL**

Jalan H.R. Rasuna Said Blok X-5 Kavling 4-9 Jakarta 12950  
Telepon (021) 5201590 (*Hunting*)



**P E N G U M U M A N**

NOMOR : KP.01.04/3/22167/2022

TENTANG

**PENJELASAN DOKUMEN PERSYARATAN SURAT KETERANGAN DAN SK PENGANGKATAN BAGI PELAMAR BERUSIA 35 TAHUN KE ATAS DAN TELAH BEKERJA SECARA TERUS-MENERUS PALING SINGKAT 3 (TIGA) TAHUN PADA PENERIMAAN CALON PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA JABATAN FUNGSIONAL KESEHATAN DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN KESEHATAN TAHUN 2022**

Menyusuli Pengumuman Nomor KP.01.04/IV/9180/2022 Tanggal 31 Oktober 2022 tentang Penerimaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Kesehatan di Lingkungan Kementerian Kesehatan Tahun 2022, dengan ini disampaikan:

1. Bagi pelamar yang berusia 35 (tiga puluh lima) tahun ke atas pada saat mendaftar dan memiliki masa kerja paling singkat 3 (tiga) tahun secara terus menerus serta melamar di fasilitas kesehatan tempat bekerja saat ini sebagai nonaparatur sipil negara, **mengunggah hasil scan berwarna**:
  - a. Asli surat keterangan telah bekerja secara terus menerus paling singkat 3 (tiga) tahun yang ditandatangani Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama/Kepala Satuan Kerja fasilitas kesehatan tempat bekerja saat ini sebagai nonaparatur sipil negara sesuai format lampiran VII (format pdf); dan
  - b. SK pengangkatan sebagai nonaparatur sipil negara sesuai masa kerja yang tercantum pada surat keterangan.
2. Dokumen persyaratan berupa surat keterangan dan SK pengangkatan sebagaimana tercantum pada angka 1 dimaksud **dibuat dalam 1 (satu) file pdf dan diunggah oleh pelamar melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id> pada kolom jenis dokumen**:

“Surat Rekomendasi/Surat Keterangan bagi yang sudah berusia minimum 35 tahun telah bekerja paling sedikit 3 (tiga) tahun secara terus-menerus yang ditandatangani oleh Kepala unit fasilitas layanan kesehatan instansi pemerintah tempat pelamar bekerja saat ini (Tambahkan nilai 25%)”.
3. Bagi pelamar **yang telah mengunggah surat keterangan sebagaimana tercantum pada nomor 1 a namun belum mengunggah SK pengangkatan sebagaimana nomor 1 b**, maka pelamar dapat mengirimkan dokumen SK dimaksud melalui email [casn2022@kemkes.go.id](mailto:casn2022@kemkes.go.id). Perbaikan dokumen dimaksud hanya berlaku bagi pelamar yang telanjur mengunggah sebelum pengumuman penjelasan ini ditayangkan. Dokumen yang disampaikan melalui email oleh pelamar yang melakukan pendaftaran setelah tanggal pengumuman ini ditayangkan, maka dinyatakan tidak memenuhi syarat.
4. Para pelamar agar terus memonitor perkembangan informasi Penerimaan PPPK di lingkungan Kementerian Kesehatan Tahun 2022 melalui laman <https://casn.kemkes.go.id> dan laman <https://sscasn.bkn.go.id>.
5. Apabila terdapat hal-hal yang kurang jelas, pelamar dapat membaca dan memahami *Frequently Asked Questions (FAQ)* di laman <https://casn.kemkes.go.id>.

6. Pelayanan dan penjelasan informasi terkait pelaksanaan seleksi PPPK di lingkungan Kementerian Kesehatan Tahun 2022 dapat menghubungi Halo Kemkes 1500567 atau *Help Desk* Kementerian Kesehatan di laman <https://casn.kemkes.go.id>.

Demikian pengumuman penjelasan persyaratan dokumen ini kami sampaikan untuk dapat dipedomani.

Jakarta, 11 November 2022  
an. Sekretaris Jenderal selaku Ketua Panitia  
Seleksi Pengadaan PPPK Kementerian  
Kesehatan Tahun 2022  
Sekretaris Panitia Seleksi Pengadaan PPPK  
Kementerian Kesehatan Tahun 2022,

**TTD**

**SUNDOYO**